



# きらめき

学校だより 第33号  
大宜味村立大宜味小学校  
令和7年1月24日(金)  
発行者: 校長 平良 智

## 二一八才 伍華小学校のみなさん!



### 「香港」の小学校と国際交流

去る十七日(金)に、香港の小学校「伍華(ウーホア)小学校」の皆さん二十八名(五年生・引率含む)が本校の四・五・六年生と交流を行いました。これは、沖縄観光コンベンションビューローの事業で、香港の小学校を招き、観光交流による国際相互理解を目指すものです。

大きな手拍子の中、伍華小学校の皆さんを盛大にお迎えし、歓迎式を見物が進行了ました。各学年、受け入れるお友達の名前入りの手作り歓迎ボードでお迎えし、自己紹介を中国語、英語、身振り手振りを交えながらするなど、笑顔と緊張の中、各グループで親睦を深めていきました。

歓迎式では四年生がパワフルなソーラン節で歓迎の舞を披露すると、伍華小学校の皆さんからは、素敵な校歌の歌声と、代表による京劇を披露してもらいました。初めて聞く、本場の中国語にドキドキ、ワクワクの子供達。その後、学校紹介・沖縄・日本文化の説明、早口言葉レクチャー、ドッジボールでお互いの距離を一気に縮め、給食、清掃体験等々、貴重な交流となりました。子供達の力はすばらしく、言葉の壁などなんのその、笑顔とその積極的なコミュニケーション・関わる力で友好を深めていきました。

短い時間ではありましたが、別れを惜しむ子供達の姿に、世界は交流、対話でわかり合い、未来の平和はこの子供達が築いていくのだと強く感じました。

次は、私達大宜味小学校が香港の文化を味わいに行きたいものです(笑) 素敵な国際交流体験となりました!

